
DATA  MERCANTIL
São Paulo

Terça-feira, 14 de fevereiro de 2023R$ 2,50 Edição N º 733
datamercantil.com.br

Economia

Política

Mercado reduz projeção para 
crescimento da economia em 
2023                               Página - 03

BNDES não compete com 
Fazenda em novo marco fiscal, 
diz Mercadante                 Página - 03

Corrente de Lula no PT defende aliança ‘amplíssima’ no Congresso
  Página - 04

GU pede ressarcimento de R$ 20,7 mi e condenação definitiva de 
suspeitos de 8/1                                                                   Página - 04

Inter faz 
segunda 
aquisição para 
avançar nos 
Estados Unidos

  Página - 05

Startups 
nacionais Syos 
e Packid 
anunciam fusão

  Página - 05

A ministra do 
Planejamento, 
Simone Tebet, 

afirmou ontem (13) que uma 
proposta de reforma tributá-
ria deve ser aprovada neste 
ano pelo Congresso, mas que 
não pode “dizer em quantos 
meses”.

No início do mês, Tebet 
havia afirmado, após reunião 
com o presidente da Câmara, 
Arthur Lira (PP-AL), que a 
discussão do projeto de pro-
longaria no Legislativo por 
ao menos seis meses.

A afirmação contrasta 
com a do titular da Fazenda, 
Fernando Haddad, e com a do 
vice-presidente Geraldo Al-
ckmin --ambos dizem que a 
proposta poderia ser aprova-
da ainda no primeiro semes-
tre deste ano.

Lira e o presidente do 
Senado, Rodrigo Pacheco 

(PSD-MG), devem se reunir 
para discutir os detalhes do 
rito. O alagoano já sinalizou 
disposição para levar o texto 
ao plenário entre 60 e 90 dias.

A reforma tributária foi 
escolhida como a uma das 
prioridades do presidente 
Luiz Inácio Lula da Silva (PT) 
no primeiro semestre no Con-
gresso. É provável que essa 
seja a primeira PEC de inte-
resse do Palácio do Planalto 
a ser votada no Legislativo.

Durante participação por 
vídeo um de evento da Am-
cham (Câmara Americana 
de Comércio para o Brasil) 
nesta segunda, Tebet afir-
mou ainda que, pela primei-
ra vez nos últimos três anos, 
há condições para um con-
senso entre os governadores 
de todos os estados em tor-
no da PEC 45, de Bernard 
Appy, hoje secretário espe-

cial da Fazenda para o tema.
A PEC foi apresentada 

pelo deputado Baleia Rossi 
(MDB-SP) e substitui cinco 
tributos atuais (PIS, Cofins, 
IPI, ICMS e ISS) por um Im-
posto sobre Bens e Serviços 
(IBS).

A ministra do Planeja-
mento disse que, durante o 
mandato de Jair Bolsonaro 
(PL), faltou vontade do Exe-
cutivo, já que as condições já 
eram favoráveis, como são 
agora. “Foi uma pauta em 
que me enganei como sena-
dora, mas não encontrei in-
terlocução com o Ministério 
da Economia”.

Hoje, contudo, nove esta-
dos são governados pela opo-
sição de Luiz Inácio Lula da 
Silva (PT), o que pode dificul-
tar as discussões. “Nenhuma 
reforma será aprovada sem 
consenso”.       Pedro Teixeira/Folhapress

Reforma tributária sai neste ano, ‘mas não 
posso dizer em quantos meses’, diz Tebet
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         Rodagem: Diária                 Fazemos parte da 

Israel tem megaprotesto contra 
reforma judicial, e presidente fala em 
país à beira do colapso

Argentina investiga suposta 
rede mafiosa após alta no 
turismo de gestantes russas

A chegada de cen-
tenas de mulhe-
res da Rússia 

grávidas nos últimos meses 
levou a Justiça da Argentina 
a abrir uma investigação so-
bre o caso, anunciou o órgão 
responsável por migrações no 
país.

O movimento levantou a 
suspeita de que organizações 
mafiosas estejam lucrando 
com a situação ao oferecer, 
em troca de uma quantia ex-
pressiva de dinheiro, um pa-
cote de “turismo de parto” 
que teria o passaporte argen-
tino como principal objetivo.

“Com muito trabalho, 
nós, argentinos, temos um dos 
passaportes mais seguros do 
mundo, que permite ingressar 
sem visto em 173 países”, dis-
se Florencia Carignano, chefe 
da Diretoria Nacional de Mi-
grações, no Twitter. “Esse é 
um privilégio que temos de 

cuidar e uma responsabilida-
de nossa com essas nações.”

Segundo Carignano, após 
observar o aumento significa-
tivo de cidadãs russas nos últi-
mos meses, o país iniciou uma 
investigação e entrevistou 
350 mulheres, com gravide-
zes em estágios já avançados.

A diretora afirma que o 
movimento é marcado, ao 
contrário do que se espera, 
por pessoas que não desejam 
permanecer na Argentina. Na 
mesma publicação, ela com-
partilhou uma imagem do 
site RuArgentina, que seria o 
responsável pelos pacotes de 
viagem.

O site russo se define 
como uma “rede de portais” 
que conta com sites de no-
tícias sobre a Argentina em 
russo, vídeos do fundador, 
Kiril Makoveev, pacotes de 
turismo e de nascimentos na 
Argentina.                                      F olhapress

O Parlamento de 
Israel foi pal-
co de protestos 

em massa nesta segunda-feira 
(13), quando teve início a vo-
tação de um projeto que ame-
aça a autonomia do Judiciário 
no país.

No plenário, legisladores 
trocaram insultos, chamando 
uns aos outros de fascistas e 
traidores. Alguns congressis-
tas foram obrigados a se re-
tirar da sessão por causarem 
tumulto, e um parlamentar 
chegou a chorar, de acordo 
com relato da agência de no-
tícias Reuters.

Já ao redor do edifício 
em Jerusalém, dezenas de 
milhares de cidadãos se reu-
niram para protestar contra o 
projeto, dando continuidade a 

atos que já duram mais de um 
mês. Segurando bandeiras is-
raelenses e faixas com dize-
res como “salve a democracia 
israelense” e “país em falên-
cia moral”, eles chegaram a 
entortar parte da grade que 
cercava o prédio. Os manifes-
tantes ainda convocaram uma 
greve nacional para a data.

A causa que mobiliza o 
país há semanas é uma polê-
mica reforma judicial propos-
ta pelo governo de ultradireita 
de Binyamin Netanyahu. Ela 
permitiria, entre outras medi-
das, que o Knesset, o Parla-
mento israelense, derrubasse 
decisões da Suprema Corte 
por meio de uma votação 
com maioria simples -algo 
que a coalizão que o elegeu, 
por exemplo, possui.

O governo argumenta que 
a reforma é necessária para ti-
rar a Justiça das mãos do que 
chama de magistrados elitis-
tas e tendenciosos. Na práti-
ca, porém, daria superpode-
res ao premiê e a seus aliados 
enquanto durar seu mandato. 
E, segundo opositores, mina-
ria a independência do Judi-
ciário e enfraqueceria o equi-
líbrio de Poderes que sustenta 
o Estado de Direito.

Entre os que são contrá-
rios à medida está o presi-
dente do país, Isaac Herzog. 
No domingo, o dirigente, 
que ocupa um cargo sobre-
tudo cerimonial, fez um raro 
pronunciamento à nação em 
que alertou que a reforma 
levaria Israel “à beira de um 
colapso legal e social”. Folhapress

Ainda que os EUA 
aleguem não des-
cartar a hipótese 

de que houve uma intensifi-
cação dos mecanismos de es-
pionagem da China, a recente 
crise diplomática aberta pelo 
episódio dos supostos balões 
espiões levou Washington a 
rever o seu próprio sistema 
de defesa.

No fim de semana, o 
Norad, sigla em inglês para 
Comando de Defesa Aeroes-
pacial da América do Norte, 
informou ter ajustado seu sis-
tema de radar para torná-lo 
mais sensível para objetos 
menores, mais lentos e distin-
tos dos aviões e mísseis que 
preocupam o Pentágono.

Com isso, o número de 
objetos identificados -e, por 

vezes, abatidos- saltou. Em 
apenas dez dias, quatro obje-
tos foram localizados e derru-
bados pelos EUA. O último 
no domingo (12), quando 
outro objeto voador não iden-
tificado, óvni, foi abatido ao 
sobrevoar o Lago Huron, na 
fronteira com o Canadá.

“Analisamos mais de per-
to nosso espaço aéreo nessas 
altitudes e aprimoramos nos-
so radar, o que pode explicar, 
em partes, o aumento no nú-
mero de objetos que identifi-
camos na semana passada”, 
disse a secretária-adjunta para 
assuntos de segurança das 
Américas, Melissa Dalton.

Segundo o general Glen 
VanHerck, líder do Norad, os 
balões -que os EUA dizem ser 
instrumentos de espionagem, 

e a China alega serem arte-
fatos de pesquisa meteoroló-
gica- são difíceis de detectar 
pelo tamanho e pela forma. 
“São objetos muito, muito 
pequenos que produzem um 
movimento muito baixo.”

O Pentágono havia dito 
que, nos últimos anos, quatro 
balões semelhantes haviam 
sido identificados sobrevoan-
do o país.

As alterações, porém, já 
abrem outro desafio para o 
Norad. Com um volume mui-
to maior de procura, o órgão 
agora precisa entender quais 
sinalizações de seu radar são 
um mero ruído e quais são 
potenciais ameaças que va-
lem a pena serem perseguidas 
pelo sistema e, se for o caso, 
derrubadas.                   Folhapress

Como os EUA detectaram 
mais óvnis após ajuste em 
radar de defesa antiaérea
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Correção de tabela do IR e 
programa para renegociar 
dívidas já estão com Lula, 

diz Haddad

 O governo fe-
deral deve 
apresen ta r 

depois do carnaval um pro-
grama para renegociação de 
dívidas chamado Desenrola. 
O ministro da Fazenda, Fer-
nando Haddad, fez a previsão 
ao falar na abertura da reu-
nião do diretório nacional do 
PT na manhã desta segunda-
-feira (13), em Brasília.

De acordo com ele, tanto 
o Desenrola quanto a corre-
ção da tabela do Imposto de 
Renda já estão na mesa do 
presidente Luiz Inácio Lula 
da Silva (PT) aguardando sua 
decisão.

A fala de Haddad não foi 
aberta para a imprensa e as 
informações são da assesso-

ria de imprensa do PT.
O Desenrola deve ofere-

cer condições facilitadas para 
que pessoas renegociem dívi-
das até um certo limite, a ser 
definido pelo governo federal.

Com isso, a esperança é 
de que haja um impulso ao 
consumo, o que ajudaria na 
retomada econômica. O pro-
grama pode contemplar até 
40 milhões de brasileiros que 
estão endividados e têm ren-
da de até dois salários míni-
mos, equivalente a R$ 2.640.

Existem quase 70 mi-
lhões de consumidores com o 
nome negativado por inadim-
plência e o patamar de endi-
vidamento é recorde.

Já em relação à correção 
da tabela do IR, a vontade 

do presidente é de isentar do 
imposto pessoas que rece-
bem até R$ 5 mil, mas isso 
não deve acontecer neste 
ano. Hoje, é isento quem tem 
um salário mensal menor do 
que R$ 1,9 mil e o plano em 
discussão avalia elevar esse 
patamar para dois salários 
mínimos (R$2.640)Além dos 
anúncios, Haddad também 
abordou a política monetária 
e a questão dos juros na sua 
fala para o diretório nacional 
do PT. O assunto é motivo de 
rusgas entre o Banco Cen-
tral e o presidente Lula, que 
criticou em várias ocasiões 
a decisão da autoridade mo-
netária em manter a Selic em 
13,75% na última reunião do 
Copom.          Lucas Marchesini/Folhapress

BNDES não compete com 
Fazenda em novo marco 
fiscal, diz Mercadante

O presidente do 
BNDES (Ban-
co Nacional de 

Desenvolvimento Econômico 
e Social), Aloizio Mercadan-
te, afirmou nesta segunda-fei-
ra (13) que a instituição pre-
tende debater política fiscal, 
mas negou que irá competir 
com o Ministério da Fazenda 
na elaboração do novo arca-
bouço para as contas públicas 
do país.

Conforme Mercadante, o 
BNDES promoverá um semi-
nário a partir do fim de mar-
ço para analisar experiências 
internacionais em áreas como 
política fiscal. A ideia, disse, 
é trazer reflexões em meio 
à promessa do governo de 
substituição do teto de gastos.

Esse evento foi construí-
do em “comum acordo” com 
o Ministério da Fazenda, co-
mandado por Fernando Ha-
ddad, disse Mercadante. Se-

gundo ele, até a realização do 
seminário, a pasta já deverá 
ter elaborado uma proposta 
de marco fiscal para substituir 
o teto.

“O seminário vai ser fei-
to depois que o marco fiscal 
estiver pronto. Não tem como 
competir com o marco fiscal, 
porque ele vai estar pronto”, 
disse.

Na semana passada, Mer-
cadante falou em debater 
a proposta com o governo. 
Também disse na ocasião que 
o BNDES tem liberdade para 
apontar caminhos para o Bra-
sil em diferentes assuntos.

As declarações levan-
taram discussão sobre uma 
eventual competição com o 
Ministério da Fazenda, res-
ponsável pelo novo arca-
bouço fiscal. Nesta segunda, 
Mercadante descartou essa 
concorrência. 

Leonardo Vieceli/Folhapress

Mercado reduz projeção para 
crescimento da economia em 2023

A previsão do 
mercado fi-
nanceiro para 

o crescimento da economia 
brasileira este ano caiu de 
0,79% para 0,76%. A estima-
tiva está no boletim Focus de 
ontem (13), pesquisa divul-
gada semanalmente, em Bra-
sília, pelo BC com a projeção 
para os principais indicadores 
econômicos.

Para o próximo ano, a ex-
pectativa para o PIB - a soma 
de todos os bens e serviços 
produzidos no país - é de 
crescimento de 1,5%, a mes-
ma previsão há sete semanas 
seguidas. Em 2025 e 2026, 
o mercado financeiro projeta 
expansão do PIB em 1,85% 
e 2%, respectivamente.Já a 
previsão para o Índice Nacio-
nal de Preços ao Consumidor 
Amplo (IPCA), considerada 

a inflação oficial do país, va-
riou para cima, de 5,78% para 
5,79% neste ano. Para 2024, 
a estimativa de inflação ficou 
em 4%. Para 2025 e 2026, 
as previsões são de 3,6% e 
3,5%, respectivamente.

A previsão para 2023 está 
acima do teto da meta de infla-
ção que deve ser perseguida 
pelo BC. Definida pelo Con-
selho Monetário Nacional 
(CMN), a meta é 3,25% para 
este ano, com intervalo de to-
lerância de 1,5 ponto percen-
tual para cima ou para baixo. 
Ou seja, o limite inferior é de 
1,75% e o superior de 4,75%.

Da mesma forma, a pro-
jeção do mercado para a in-
flação de 2024 também está 
acima do centro da meta pre-
vista - 3% - também com os 
intervalos de tolerância de 
1,5 ponto percentual.

De acordo com o Banco 
Central, a inflação só fica-
rá dentro da meta a partir de 
2024, quando deverá se situar 
em 3%, e em 2025, (2,8%). 
Para esses dois anos, o CMN 
estabelece uma meta de 3% 
para o IPCA.

Em janeiro, puxado prin-
cipalmente pelo aumento de 
preços de alimentos e com-
bustíveis, o IPCA ficou em 
0,53%, segundo IBGE.

Para alcançar a meta de 
inflação, o Banco Central usa 
como principal instrumento a 
taxa básica de juros, a Selic, 
definida em 13,75% ao ano 
pelo Copom. A taxa está nes-
se nível desde agosto do ano 
passado e é o maior nível des-
de janeiro de 2017, quando 
também estava nesse patamar. 

Andreia Verdélio/ABR
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Corrente de Lula no PT defende 
aliança ‘amplíssima’ no Congresso

Lewandowski, Toffoli e 
candidatos ao STF 
prestigiam homenagem a 
Marco Aurélio de Carvalho

A AGU (Advo-
cacia-Geral da 
União), órgão 

que representa juridicamen-
te o governo federal, pediu à 
Justiça que converta uma ação 
cautelar (medida urgente) que 
bloqueou os bens de suspei-
tos de financiar o fretamento 
de ônibus para os atos golpis-
tas do dia 8 de janeiro em um 
processo que garanta a con-
denação definitiva de ressar-
cimento aos cofres públicos.

Os valores desse ressar-
cimento são de R$ 20,7 mi-
lhões e foram calculados com 
base nos prejuízos apontados 
pelo STF, Palácio do Planal-
to, Câmara dos Deputados e 
Senado.

O pedido da AGU também 
retifica o número de pessoas 
e de empresas que tiveram os 
seus bens bloqueados inicial-

mente no processo. Passaram 
de 52 pessoas físicas e sete 
pessoas jurídicas para 54 pes-
soas físicas e cinco pessoas 
jurídicas (três empresas, uma 
associação e um sindicato).

De acordo com o órgão, 
isso aconteceu porque alguns 
dos suspeitos na ação original 
“prestaram esclarecimentos e 
demonstraram não ter envol-
vimento com os atos do dia 8 
de janeiro, inclusive, em al-
guns casos, indicando quem 
foram os reais contratantes 
dos ônibus”.

O pedido aguarda decisão 
da Justiça Federal do Distrito 
Federal. A AGU diz, na ação, 
que é um ato ilícito quando 
alguém que tem direito à livre 
manifestação e reunião pací-
fica excede “manifestamente 
os limites impostos pelo seu 
fim econômico ou social, pela 

boa-fé ou pelos bons costu-
mes”.“Num regime democrá-
tico, como no sistema brasi-
leiro, contraria os costumes 
da democracia e a boa-fé a 
convocação e financiamento 
de um movimento ou mani-
festação com intento de to-
mada do poder, situação essa 
que evidencia a ilicitude do 
evento ocorrido”, diz o órgão.

“[Os suspeitos] possuíam 
consciência de que o movi-
mento em organização po-
deria ocasionar o evento tal 
como ocorrido é reforçado 
quando cotejamos o verifica-
do com os chamamentos/con-
vocação para participarem do 
evento, quando já se fazia re-
ferência expressa a desígnios 
de atos não pacíficos (ou de 
duvidosa pacificidade) e de 
tomada de poder”, diz a AGU.

José Marques/Folhapress

AGU pede ressarcimento de 
R$ 20,7 mi e condenação 

definitiva de suspeitos 
de 8/1

Lideranças sociais, 
ministros do STF 
(Supremo Tribunal 

Federal) e do STJ (Superior 
Tribunal de Justiça), desem-
bargadores, juízes, advoga-
dos, banqueiros, empresários 
e empresárias e ministros do 
governo Lula se reuniram 
para um jantar em homena-
gem ao advogado Marco Au-
rélio de Carvalho, coordena-
dor do grupo Prerrogativas, 
na sexta (10).

A homenagem foi ofe-
recida pelo advogado Fábio 
Tofic Simantob. Os dois são 
amigos desde quando estuda-
ram na PUC-SP, e se enfren-
taram em chapas adversá-
rias para comandar o Centro 
Acadêmico 22 de Agosto.

“Ele me disse ‘essa coisa 

de movimento estudantil dura 
três, quatro anos. Maneira 
porque lá na frente seremos 
amigos’”, afirmou Simantob 
em seu discurso. “Ele só não 
previu que não nos transfor-
maríamos em grandes amigos, 
mas sim em irmãos”, seguiu.

Marco Aurélio, por sua 
vez, homenageou diversos 
convidados, mas especial-
mente o ministro Ricardo 
Lewandowski, pelo “legado” 
que deixará no STF.

Ele citou também o mi-
nistro Dias Toffoli, que esta-
va presente, e elogiou a “co-
ragem” dele de pautar temas 
controversos no tribunal na 
época da Operação Lava Jato, 
como o fim da prisão em se-
gunda instância.

Mônica Bêrgamo/Folhapress

Corrente do presi-
dente Luiz Inácio 
Lula da Silva no 

PT, a tendência CNB (Cons-
truindo um Novo Brasil) 
apresentou proposta de reso-
lução que defende um pacto 
que una “todos os democra-
tas e forças amplíssimas” no 
Congresso Nacional.

Ao propor o pacto para 
a democracia, no entanto, o 
documento não cita os atos 
golpistas ocorridos em Bra-
sília no dia 8 de janeiro nem 
aborda a relação do gover-
no com os militares. O texto 
base diz que é preciso forjar 
no Congresso Nacional “um 
pacto de ampla maioria” que 
se oponha “ao Estado policial 
e o complexo de poder que 
tenta criminalizar a política e 
destruir a democracia”.

O documento propõe a re-

construção de marcos legais e 
aprofundamento do “Estado 
de Direito e as garantias indi-
viduais e democráticas”.

“É preciso forjar na Câ-
mara e no Senado um pacto 
de ampla maioria que una 
todos os democratas e forças 
amplíssimas que se oponham 
ao Estado policial e o com-
plexo de poder que tenta cri-
minalizar a política e destruir 
a democracia, reconstruindo 
marcos legais e aprofundan-
do o Estado de Direito e as 
garantias individuais e demo-
cráticas”, diz o texto.

A proposta de resolução 
ainda será discutida e vota-
da em reunião do Diretório 
Nacional que ocorreu ontem 
(13), em Brasília. O texto base 
foi apresentado ao partido na 
noite de sexta(10) e poderá 
sofrer alterações com propos-

tas das demais correntes da 
sigla, ainda que minoritárias.

O encontro desta segunda 
é o primeiro presencial da cú-
pula partidária desde 2020 e o 
primeiro já no governo Lula.

O documento da força ma-
joritária do PT também criti-
ca o BC, afirmando que a sua 
“política de juros altos” não 
controlou a inflação “e impe-
de a construção de uma tra-
jetória de investimentos para 
o desenvolvimento do país”

O texto diz ainda que os 
temas das políticas fiscal e 
monetária “estão no centro 
do debate”, classifica como 
“tragédia” o teto de gastos e 
afirma que ele nunca foi res-
peitado e serviu apenas de 
cortina de fumaça para “justi-
ficar o descaso com as neces-
sidades do povo brasileiro”. 

Catia Seabra/Folhapress
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Fusões & Aquisições

Inter faz segunda aquisição para 
avançar nos Estados Unidos

Farmax faz primeiro M&A 
após ser comprada pela 
Vinci Partners

Em setembro de 
2021, a gestora 
Vinci Partners rea-

lizou um movimento no mer-
cado de cosméticos ao ad-
quirir a operação da Farmax, 
fabricante mineira de itens 
de saúde, beleza e bem-es-
tar. Os planos traçados para 
a companhia com sede em 
Divinópolis (MG) envolviam 
aumentar a receita líquida de 
R$ 300 milhões para R$ 1 bi-
lhão até 2026.

Para que essa meta fosse 
atingida, a fabricante recebe-
ria investimentos para reajus-
tar processos internos e para 
aumentar sua gama de pro-
dutos. Depois de escalar a re-
ceita no ano passado para R$ 
373 milhões, a Farmax agora 
começa a colocar em prática 
o seu plano de aquisições.

Na quarta-feira, 8 de fe-
vereiro, a companhia fez seu 
primeiro M&A após a inte-
gração com a Vinci Partners e 
adquiriu a operação da Negra 
Rosa, marca de cosméticos e 
beleza pessoal com produtos 
voltados para a pele negra.

Os detalhes do acordo 

não foram revelados, mas, 
conforme apurado pelo Neo-
Feed, a totalidade das ações 
da Negra Rosa foram transfe-
ridas para a Farmax.

“O plano de M&A foi 
estruturado de forma que 
complementasse os canais, 
as categorias e as geografias 
atendidas pela Farmax”, diz 
Ronaldo Ribeiro, CEO da 
Farmax. “No caso da Negra 
Rosa, a gente entendeu que 
era uma empresa que tinha 
um portfólio de produtos 
preparado para atender um 
público que ainda é pouco as-
sistido pela indústria.”

Fundada em 2016 em 
Angra dos Reis (RJ) pela em-
presária Rosangela Silva, a 
Negra Rosa conta com uma 
gama de 60 produtos que vão 
de maquiagens até cremes ca-
pilares. A produção é terceiri-
zada e a venda ocorre em di-
ferentes canais. A maior parte 
dos produtos é comercializa-
do por revendedoras pesso-
as físicas, mas a companhia 
também vende pela internet 
pelo seu e-commerce próprio 
e pelo site da Renner.  NeoFeed

Em um novo movi-
mento para ampliar 
a oferta de produ-

tos nos EUA e ser visto como 
um super app global — ou, 
no mínimo, das Américas -, o 
Inter anunciou a aquisição de 
100% da YellowFi, uma ori-
ginadora de crédito imobiliá-
rio e gestora de fundos.

Com a transação, que não 
teve o valor revelado, Cassio 
Segura — sócio da YellowFi 
e ex-CEO do Banco do Brasil 
Americas (BB Americas) — 
se junta à equipe executiva do 
Inter para supervisionar e ex-
pandir os negócios, informou 
a instituição financeira.

Com sede em Miami, na 
Flórida, a YellowFi conec-
ta investidores individuais 
e institucionais ao mercado 
hipotecário. Seu fundo sob 
gestão, o Brickell Bay Mor-
tgage Opportunity Fund LP, 

investe em notas de crédito 
imobiliário residenciais nos 
Estados Unidos desde 2018.

Em comunicado, o In-
ter disse que aquisição da 
YellowFi vai acelerar seu 
objetivo em expandir as so-
luções oferecidas aos clientes 
que desejam economizar, fa-
zer transações e investir nos 
Estados Unidos, permitindo 
que eles invistam no setor 
imobiliário dos EUA por 
meio do fundo gerido pela 
YellowFi, por exemplo.“Esta 
transação evidencia a estraté-
gia de crescimento inorgânico 
do Inter e a expansão dos pro-
dutos oferecidos à nossa base 
de clientes, que não para de 
crescer. Estamos adicionando 
capacidades complementares 
de impacto mínimo ao capital 
e que podem ser facilmente 
conectadas ao nosso ecos-
sistema, além de contribuir 

com talento e experiência em 
produtos”, afirmou João Vitor 
Menin, CEO da Inter&Co.

A compra da YellowFi é 
o segundo deal feito pelo In-
ter para avançar no mercado 
norte-americano. Em 2021, 
o banco anunciou a aquisi-
ção da fintech Usend, opera-
ção concluída em janeiro do 
ano passado. Atualmente, em 
sua “global account”, o Inter 
soma aproximadamente 1 mi-
lhão de contas abertas, com 
mais de US$ 100 milhões em 
depósitos e investimentos.

Hoje com mais de 25 
milhões de clientes no Bra-
sil e nos EUA, o super app 
mineiro planeja mais do que 
dobrar a base atual, para 60 
milhões de clientes, até 2027, 
conforme metas anunciadas 
no mês passado por João Vi-
tor, durante o Investor Day 
da companhia.                Terra

A startup carioca 
SYOS e a cata-
rinense PackID 

anunciaram a seus clientes e 
colaboradores que concluí-
ram em janeiro de 2023 uma 
operação para fusão das duas 
empresas. Ambas atuam no 
mesmo setor, o de monito-
ramento de temperatura na 
cadeia do frio, ajudando a 
resolver um dos principais 
problemas de quem produz, 
transporta ou vende alimen-
tos e medicamentos que ne-
cessitam de refrigeração: o 
desperdício e comprometi-
mento de produtos por falta 
de conservação adequada.

Com a fusão, será possí-
vel ampliar a oferta para toda 
a cadeia produtiva de ali-
mentos e medicamentos que 
exigem refrigeração, como 
indústrias, transportadoras, 

centros de distribuição, ope-
radores logísticos, mercados, 
food service, laboratórios, 
clínicas e hospitais.

Esta expansão será pos-
sível graças à complementa-
ridade do trabalho das duas 
startups: desde sua fundação, 
a SYOS esteve mais focada 
no setor do varejo alimen-
tar, enquanto a PackID tem a 
maior parte de seus clientes 
na indústria farmacêutica.

Por meio do uso de Inteli-
gência artificial e Internet das 
Coisas, as startups oferecem 
soluções para que os clientes 
possam gerenciar o frio de 
câmaras frias, balcões e gôn-
dolas e identificar com ante-
cedência falhas que podem 
comprometer a qualidade das 
mercadorias, reduzindo per-
das financeiras e desperdício.

Com a fusão, o nome da 

empresa permanece SYOS e 
o time da PackID será incor-
porado na nova estrutura. O 
CEO continuará sendo o en-
genheiro de produção Paulo 
Lerner, enquanto a CEO da 
PackID, a engenheira de ali-
mentos Caroline Dallacorte, 
entra para o time exercendo 
a função de diretora de Cres-
cimento. Com faturamento 
projetado superior a R$ 20 
milhões, a SYOS tem como 
meta alcançar mais de 1 mil 
clientes em 2023.

“É com enorme satisfação 
que anunciamos a fusão com 
a PackID. Ganharemos co-
nhecimento de novo segmen-
to de atuação e contaremos 
com a experiência no merca-
do da founder Caroline Dalla-
corte para virar referência na 
gestão do frio alimentar e fár-
maco”, comenta Lerner. TI Inside

Startups nacionais Syos e 
Packid anunciam fusão
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Finanças

Na mesma direção 
embora a uma 
certa distância 

de Nova York nesta segun-
da-feira, 13, o Ibovespa ob-
teve hoje sequência de duas 
sessões em que conseguiu 
evitar perdas, algo que não 
ocorria desde os dias 24 e 25 
de janeiro. Após ter fechado 
a sexta-feira em leve alta de 
0,07%, o índice da B3 avan-
çou neste começo de semana 
0,70%, aos 108.836,47 pon-
tos, com o patamar dos 108 
mil tendo predominado em 
fechamentos desde 3 de feve-
reiro, vindo do encerramento 
de janeiro aos 113,4 mil pon-
tos – mês em que acumulou 
ganho de 3,37% após recu-
os de 2,45% em dezembro 
e de 3,06% em novembro.

Em fevereiro, a falta de 
dinamismo tem se refletido 
também em giro mais fraco, 
ontem a R$ 24,2 bilhões. No 
mês, o Ibovespa cai 4,05% e, 
no ano, cede 0,82%. Entre a 
mínima e a máxima do dia, o 
índice oscilou dos 107.419,59 
aos 109.192,91, saindo de 
abertura aos 108.074,15 pon-
tos.

Durante a noite, o merca-
do aguarda posicionamento 
do presidente do BC, Roberto 
Campos Neto, em entrevista 
ao programa Roda Viva, da 
TV Cultura, na qual um dos 
assuntos principais será a 
recente crítica do presidente 

Lula e de outras autoridades 
do governo não apenas ao ní-
vel da Selic e das metas de in-
flação, mas também à lei que 
assegurou independência ao 
Banco Central.

A viagem de Lula aos 
Estados Unidos e alguns co-
mentários públicos de au-
toridades, como o ministro 
Alexandre Padilha (Relações 
Institucionais), contribuí-
ram para acalmar um pouco 
os ânimos sobre o BC, mas 
o sinal de que Campos Neto 
poderia aceitar revisão ante-
cipada da meta, para cima, 
foi recebido de forma mista 
pelo mercado perto do fim da 
semana passada.

Por um lado, há a percep-
ção de que pequeno aumento 
antecipado da meta seria uma 
solução de compromisso que 
neutralizaria incertezas sem 
ferir a credibilidade do BC, 
mas, por outro, o pensamento 
é de que, por menor que seja 
o ajuste, viria em momento 
de pressão sobre a autonomia 
de autarquia que deveria ser 
guiada apenas por critérios 
técnicos, blindada de interes-
ses políticos. Os argumentos 
de governo e aliados contra a 
autonomia desceram ao pon-
to de associar Campos Neto 
ao “bolsonarismo”, com con-
vites para que dê ao Congres-
so explicação sobre decisões.

IstoéDinheiro

Com exterior, Ibovespa 
inicia semana em alta 
de 0,7%, a 108,8 mil 
pontos

Os juros futuros fe-
charam a segun-
da-feira, 13, em 

alta nos contratos curtos e 
intermediários e com viés de 
baixa na ponta longa, com o 
mercado mesclando cautela 
com os eventos locais a um 
clima mais ameno no exte-
rior, que viabilizou a melho-
ra do câmbio, influenciando 
também as taxas. Interna-
mente, a percepção é de que 
a pressão política segue cres-
cente sobre o Banco Central.

Em meio à espera da en-
trevista de Roberto Campos 
Neto esta noite ao programa 
Roda Viva, boa parte do mer-
cado em São Paulo reuniu-se 
com diretores da autoridade 
monetária, no encontro tri-
mestral que ajuda na confec-
ção do Relatório de Inflação 

(RI). Como esperado, no en-
contro, as metas de inflação 
e a autonomia do BC esti-
veram no centro do debate, 
num dia de nova piora nas 
medianas de inflação, PIB 
e Selic na pesquisa Focus.

A taxa do contrato de De-
pósito Interfinanceiro (DI) 
para janeiro de 2024 encerrou 
em 13,51%, de 13,44% no 
ajuste de sexta-feira, e a do 
DI para janeiro de 2025 subiu 
de 12,87% para 12,95%. O 
DI para janeiro de 2027 en-
cerrou a 13,08%, de 13,10% 
no ajuste anterior. O DI para 
janeiro de 2029 fechou com 
taxa de 13,33% (de 13,41%).

A pesquisa Focus trouxe 
uma combinação perniciosa 
de alta nas medianas de IPCA 
2023 (5,78% para 5,79%), 
2024 (3,93% para 4,0%) e 

2025 (3,50% para 3,60%) e 
Selic, e de crescimento me-
nor do PIB. A expectativa 
para a taxa básica no fim de 
2023 avançou de 12,50% 
para 12,75%, indicando que o 
mercado agora trabalha com 
um a ideia de corte de ape-
nas 1 ponto porcentual para a 
Selic este ano. Já a mediana 
para o PIB de 2023 aponta 
agora aumento de 0,76%, de 
0,79% na semana passada.

“Os temores associados 
ao possível aumento da meta 
de inflação continuam a in-
fluenciar as perspectivas para 
inflação e juros, em meio às 
pressões sobre o Banco Cen-
tral e o receio de intervencio-
nismo de governo nas defini-
ções de política monetária”, 
resumiu a analista da Tendên-
cias Luiza Benamor. IstoéDinheiro

Juros: Taxas curtas sobem com 
aumento da pressão sobre o BC e 
pesquisa Focus
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Coroa (Suécia) - 0,4991
Dólar (EUA) - 5,1834
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Yuan (China) - 0,7599
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Números do mercado 
financeiro 

DÓLAR 
compra/venda
Câmbio livre BC - 
R$ 5,1828 / R$ 5,1834 **
Câmbio livre mercado - 
R$ 5,1740 / R$ 5,1760 *
Turismo - R$ 5,2700 / 
R$ 5,3830

(*) cotação média do 
mercado
(**) cotação do Banco 
Central

Variação do câmbio livre 
mercado
no dia: -0,86%

OURO BM&F
R$ 304,000

BOLSAS 
B3 (Ibovespa)
Variação: 0,70%  
Pontos: 108.836
Volume financeiro: 
R$ 18,863 bilhões
Maiores altas: BRF ON 
(7,63%), Via ON (5,37%), 
Grupo Soma ON (4,30%)
Maiores baixas: Azul PN 
(-4,31%), Méliuz ON 
(-3,09%), 3R Petroleum 
ON (-2,89%)

S&P 500 (Nova York): 
1,14%
Dow Jones (Nova York): 
1,11%
Nasdaq (Nova York): 
1,48%
CAC 40 (Paris): 1,11%
Dax 30 (Frankfurt): 
0,58%
Financial 100 (Londres): 
0,83%
Nikkei 225 (Tóquio): 
-0,88%
Hang Seng (Hong Kong): 
-0,12%
Shanghai Composite 
(Xangai): 0,72%
CSI 300 (Xangai e
 Shenzhen): 0,91%
Merval (Buenos Aires): 
3,09%
IPC (México): 1,08%

123i Informações Imobiliárias S.A. 
CNPJ/ME nº 12.010.818/0001-74 – NIRE 35.300.379.578

Ata de Assembleia Geral Extraordinária realizada em 31 de maio de 2022
1. Data, Hora e Local: 31/05/2022, às 9:00, na Rua Tabapuã nº 743, sala 303, São Paulo-SP. 2. Con-
vocação e Presença: Dispensada, face a presença da totalidade do capital social. 3. Mesa: Presidente: 
Florian Hagenbuch; Secretário: Jonathan Bergamo. 4. Ordem do Dia: Deliberar sobre: (i) a proposta de 
incorporação da Cia. por sua única sócia, Loft Brasil Tecnologia Ltda. (“Incorporadora”), nos termos e 
condições do “Protocolo e Justificação de Incorporação da 123i Informações Imobiliárias S.A. pela Loft 
Brasil Tecnologia Ltda.” (“Protocolo”), celebrado entres as administrações das sociedades envolvidas em 
31/05/2022, constante do Anexo I a esta ata (“Incorporação”); e (ii) caso reste aprovada a matéria acima, 
a autorização e ratificação de todos os atos praticados pelos administradores da Cia. necessários à efetivação 
da deliberação proposta e aprovada pela única sócia da Cia.. 5. Deliberações: Após a análise das matérias 
indicadas na ordem do dia, a única sócia aprovou sem quaisquer ressalvas: (i) Protocolo e Incorporação. 
Aprovar a Incorporação nos termos e condições descritos no Protocolo e conforme o disposto nos Artigos 
1.116 e 1.117 da Lei 10.406/2002, conforme alterada, e, como resultado, a extinção da Cia. e a sucessão 
pela Incorporadora em todos seus direitos e obrigações. (ii) A Incorporação não resultará em aumento de 
capital da Incorporadora, o qual permanecerá inalterado, considerando que o investimento que a Incorporadora 
possui na Cia. será cancelado e substituído pelos ativos e passivos constantes da Cia.. (iii) Atos da Adminis-
tração. A administração da Cia. fica autorizada a praticar todos os atos e a assinar todos os documentos 
necessários à implementação e efetivação das deliberações ora tomadas, bem como os registros, averbações 
e publicações necessários junto aos órgãos competentes. 6. Encerramento: Nada mais havendo a tratar, 
foi encerrada a Assembleia. São Paulo, 31/05/2022. Assinaturas: Mesa: Florian Hagenbuch – Presidente; 
Jonathan Bergamo – Secretário. Acionista: Loft Brasil Tecnologia Ltda. Por: Florian Hagenbuch – Cargo: 
Diretor. JUCESP nº 295.759/22-7 em 10/06/2022. Gisela Simiema Ceschin – Secretária Geral.

Sociedade Centro Empresarial Tamboré
CNPJ/MF nº 57.389.868/0001-42

Edital de Convocação – Assembleia Geral Ordinária
Ficam convocados todos os senhores associados para participarem da Assembleia Geral Ordinária da 
SOCET – Sociedade Centro Empresarial Tamboré, que será realizada no dia 28 de fevereiro de 2.023, 
às 16:30 horas, em primeira convocação, com a maioria dos votos e/ou às 17:00 horas, em segunda 
convocação, com qualquer número de presentes, em sua Sede Social, sita na Av. Ceci, 651, em Tam-
boré, Barueri – São Paulo, para deliberarem sobre a seguinte ordem do dia: a) Relatório da Diretoria; b) 
Aprovação do Balanço encerrado em 31.12.2022; c) Aprovação da Proposta Orçamentária para 2.023; 
d) Eleição da Diretoria e do Conselho Fiscal para o período de um ano; e) Outros assuntos de interesse 
Social. Ricardo de Souza Nagib – Presidente.

Decorati Tecnologia para Reformas Ltda. 
CNPJ/ME nº 26.091.138/0001-37 – NIRE 35.230.116.956

Dissolução, Liquidação e Extinção
Pelo presente instrumento particular, Jardins Soluções Ltda, CNPJ/ME nº 29.202.442/0001-00 (“Jardins”), 
representada por seu diretor, Mate Pencz, RNE nº V862622-N e CPF/ME nº 235.684.928-90, única sócia 
da Decorati Tecnologia para Reformas Ltda., (“Sociedade”); Resolvem, na melhor forma de direito e 
em conformidade com o artigo 1.052 da Lei nº 10.406/2002, o quanto segue: I. Dissolução, Liquidação 
E Extinção: I.1. A sócia decide encerrar as atividades operacionais da Sociedade, de forma que não há 
mais interesse em sua continuidade, e, portanto, resolve, dissolver e liquidar a Sociedade. I.2. Neste ato 
é nomeado para a função de liquidante da Sociedade, a Jardins Soluções Ltda., neste ato representada 
por seu diretor, Mate Pencz, que neste ato subscreve o presente assumindo integralmente a função. I.3. 
A sócia, por meio de seu liquidante, se comprometem a dar baixa nas inscrições e registros da Sociedade 
em todas as repartições públicas, inclusive no registro deste instrumento junto à JUCESP, bem como a 
conservar, pelo prazo legal, os livros sociais e demais documentos da Sociedade ora distratada. I.4. A sócia 
responsabiliza-se a satisfazer integralmente, pelo prazo legal, todas as despesas e débitos que porventura 
vierem a ser exigidos da Sociedade que ora se dissolve, por meio de seu liquidante acima nomeado e 
qualificado, o qual realizará o ativo e efetuará o pagamento do passivo da Sociedade. I.5. A sócia recebe, 
neste ato e em moeda corrente, a quantia de R$42.640.227,00, correspondente à sua quota de capital, 
direitos e haveres na Sociedade. I.6. A sócia, satisfeita as condições acima pactuadas, dão plena, geral 
e irrevogável quitação, para nada mais reclamar da Sociedade, com fundamento no Contrato Social ora 
rescindido. I.7. Ficam devidamente encerradas, nesta data, para todos os efeitos, as atividades da Socie-
dade. E, por estarem justos e contratados, assinam o presente Instrumento, em 1 via eletrônica. São Paulo, 
30/11/2022. Sócia e Liquidante: Jardins Soluções Ltda., Por Mate Pencz. JUCESP – Registrado sob o 
nº 1.001.482/22-0 em 30/12/2022. Gisela Simiema Ceschin – Secretária Geral.

Brasileirão Atacado Comércio de Produtos 
Alimentícios Sociedade Anônima

CNPJ/MF nº 28.250.980/0001-08 – NIRE 35.300.565.657 – Companhia Fechada
Edital de Convocação de Assembleia Geral Extraordinária

Os acionistas da Companhia ficam convocados a se reunir na Assembleia Geral Extraordinária (“AGE”) que 
se realizará no dia 16/03/2023, às 10:00 horas, na sede da Companhia, na Rua Cembira, nº 422, Vila 
Curuçá, São Paulo/SP, para deliberar sobre a seguinte Ordem do Dia: (i) consignar a renúncia do Sr. Ângelo 
Paulo Santos Ferreira aos cargos de membro efetivo do Conselho de Administração e de Diretor Comercial da 
Companhia; (ii) deliberar sobre a extinção do Conselho de Administração da Companhia; (iii) deliberar sobre o 
aumento do capital social da Companhia no valor de até R$ 10.000.000,00, mediante emissão de novas ações 
ordinárias, nominativas e sem valor nominal, bem como acerca dos termos e das condições para a integralização 
das referidas novas ações; e (iv) se os itens anteriores forem aprovados, aprovar a reforma e a consolidação do 
Estatuto Social. A AGE será realizada exclusivamente de forma presencial. Todos os documentos pertinentes à 
AGE encontram-se à disposição dos acionistas na sede da Companhia. São Paulo, 14/02/2023. Márcio Dela 
Fina Inácio – Membro do Conselho de Administração. (14, 15 e 16/02/2023) Loft Brasil Tecnologia Ltda.

CNPJ/ME Nº 29.213.298/0001-08 – NIRE 35.235.138.982
Ata de Reunião de Sócia realizada em 31 de maio de 2022

1 Data, Hora e Local: Em 31/05/2022, às 10:00, na sede da Sociedade, na Rua Tabapuã nº 743, sala 
301, Itaim Bibi, São Paulo-SP (“Sociedade”). 2 Presença: Única sócia representando a totalidade do capital 
social da Sociedade, Loft Holdings LLC, sociedade constituída e existente de acordo com as leis do Estado 
de Delaware, Estados Unidos da América, inscrita no CNPJ/ME sob o nº 30.833.231/0001-47, neste ato, 
representada por seu procurador, Florian Hagenbuch, portador do Registro Nacional de Estrangeiros (RNE) 
nº V116720-8, e do CPF/ME sob nº 230.778.978-22. 3 Mesa: Presidente: Florian Hagenbuch; e Secretário: 
Jonathan Bergamo. 4 Ordem do Dia: Deliberar sobre: (i) a ratificação da nomeação e contratação da BR 
Efforts Serviços Contábeis s/s Ltda., inscrita no Conselho Regional de Contabilidade do Estado de São 
Paulo sob o nº 2SP043.416/O-1 e no CNPJ sob o nº 39.255.457/0001-82, sediada na Avenida Brigadeiro 
Faria Lima, 2012 – cj.102, andar 10, Jardim Paulistano, São Paulo-SP (“Empresa Avaliadora”), como 
empresa especializada responsável pela elaboração do laudo de avaliação, com base no critério contábil, 
do patrimônio líquido da 123i Informações Imobiliárias S.A., sociedade anônima fechada, com sede na Rua 
Tabapuã nº 743, sala 303, Itaim Bibi, São Paulo-SP, inscrita no CNPJ/ME sob o nº 12.010.818/0001-74, 
com seus atos constitutivos arquivados na Junta Comercial do Estado de São Paulo (“JUCESP”) sob o NIRE 
35.300.379.578 (“Sociedade Incorporada”), na data-base de 31/03/2022 (“Laudo de Avaliação”), a 
ser incorporada pela Sociedade, nos termos e condições do “Protocolo e Justificação de Incorporação da 
123i Informações Imobiliárias S.A. pela Loft Brasil Tecnologia Ltda.” (“Protocolo”), celebrado entres as 
administrações das sociedades envolvidas em 31/05/2022 (“Incorporação”); (ii) exame e aprovação do 
Laudo de Avaliação; (iii) a proposta de aprovação do Protocolo; e (iv) a proposta de aprovação da Incorpo-
ração, nos termos e condições estabelecidos no Protocolo. 5 Deliberações: Após a análise das matérias 
indicadas na ordem do dia, a única sócia aprovou sem quaisquer ressalvas: (v) Empresa Avaliadora. A 
ratificação da nomeação e contratação da Empresa Avaliadora como empresa especializada responsável 
pela avaliação do patrimônio líquido da Sociedade Incorporada calculado em 24/05/2022, assim como a 
elaboração do Laudo de Avaliação; (vi) Laudo de Avaliação. O Laudo de Avaliação elaborado pela Empresa 
Avaliadora conforme os critérios contábeis definidos em 31/03/2022, de acordo com o balanço patrimonial 
levantado na mesma data e anexado a presente ata como Anexo I. (vii) Protocolo e Incorporação. Aprovar 
o Protocolo e a Incorporação, nos termos e condições estabelecidos no Protocolo constante do Anexo II 
a esta ata, em decorrência da qual a Sociedade Incorporada será extinta e sucedida pela Sociedade em 
todos os seus direitos e obrigações. (viii) Efeitos no Capital Social. A Incorporação não resultará em 
aumento de capital da Sociedade, o qual permanecerá inalterado, considerando que o investimento que a 
Sociedade possui na Sociedade Incorporada será cancelado e substituído pelos ativos e passivos constantes 
da Sociedade Incorporada pela Sociedade. Não haverá alteração da participação societária atualmente 
detida pela única sócia da Sociedade, nem a emissão de novas quotas, permanecendo em pleno vigor 
e efeito todos os artigos do Contrato Social da Sociedade em razão da Incorporação. (ix) Sucessão e 
Extinção. Em face das deliberações acima, a única sócia declara a Incorporação efetiva e completa, em 
decorrência do que, a Sociedade Incorporada é extinta e sucedida pela Sociedade em todos os seus direitos 
e obrigações. (x) Atos da Administração. A administração da Sociedade fica autorizada a praticar todos 
os atos e a assinar todos os documentos necessários à implementação e efetivação das deliberações ora 
tomadas, bem como os registros, averbações e publicações necessários junto aos órgãos competentes 6 
Encerramento: Nada mais havendo a tratar, foi lavrada a presente ata, a qual foi lida, achada conforme 
e assinada pelos membros da mesa e pela única sócia da Sociedade. São Paulo, 31/05/2022. Mesa: 
Florian Hagenbuch – Presidente; Jonathan Bergamo – Secretário. Sócia: Loft Holdings LLC, p.p. Florian 
Hagenbuch. Junta Comercial do Estado de São Paulo. Certifico o registro sob o nº 295.758/22-3 em 
10/06/2022. Gisela Simiema Ceschin – Secretária Geral.

KWP Participações S.A.
CNPJ/ME nº 34.408.838/0001-30 – NIRE 35.300.592.948

Edital de Convocação de Assembleia Geral Extraordinária
Os diretores da Sociedade convocam V. Sas. para a AGE, a realizar-se no dia 23/02/2023, às 11:00 horas, 
via videoconferência, que terá a seguinte ordem do dia: (i) Deliberar sobre o aumento de capital social, no 
valor de R$ 30.000.000,00, com emissão de 30.000.000,00 de ações ordinárias, sem valor nominal, ao 
preço de emissão de R$ 1,00, passando o capital social de R$ 45.149.232,00 para R$ 75.149.232,00, 
dividido em 75.149.232 ações ordinárias, sem valor nominal; (ii) Caso aprovado o item (i), deliberar sobre 
a alteração do art. 5º do Estatuto Social; (iii) Deliberar sobre a modificação das regras de governança e 
administração da Sociedade, com (a) a criação de Conselho de Administração, composto por até 4 membros 
membros, eleitos pela Assembleia Geral, com mandato de 2 anos, permitida a reeleição; (b) a modificação 
da Diretoria, composta por 3 diretores sem designação específica, eleitos pelo Conselho de Administração, 
com mandato de 2 anos, permitida a reeleição e (c) a fixação de alçadas para cada nível de governança; 
(iv) Deliberar sobre a inclusão de texto no § 2º do art. 6º do Estatuto Social e alteração do Capítulo IV (art. 
7º e seguintes) do Estatuto Social; (v) Eleger os administradores da Sociedade; (vi) Fixar a remuneração 
global anual dos administradores; (vii) Consolidar o Estatuto Social. Serão encaminhados, por e-mail, os 
documentos relacionados às deliberações. Os acionistas deverão, no prazo de 30 dias da AGE, manifestar 
se exercerão direito de subscrição proporcional no aumento de capital. Os dados da videoconferência serão 
enviados até 15 minutos antes do horário da AGE. São Paulo, 14/02/2023. Alexandre de Mendonça Wald 
(diretor). Roberto Giannetti da Fonseca (diretor). (14, 15 e 16/02/2023)

JMR Tratamentos Odontológicos Ltda.
CNPJ nº 42.713.886/0001-60

Edital de Convocação para Assembleia de Sócios
Ficam convocados os senhores sócios a participarem da Assembleia de Sócios que se realizará em 
24/02/2023, às 11:00 hs, em primeira convocação e, não havendo quórum suficiente, nos termos 
do art. 1.074 do Código Civil, em segunda convocação, no dia 01/03/2023, às 11:00 hs, na Avenida 
dos Autonomistas, 2561, sl. 02 (Térreo), Vila Yara, 06090-020, Osasco – SP, para deliberar sobre 
a seguinte ordem do dia: (i) a destituição dos administradores Ismael Batista dos Santos e Beatriz 
Domingos de Morais dos Santos; e (ii) a dissolução da sociedade e a nomeação de liquidante. Osasco, 
13 de fevereiro de 2023. (14, 15 e 16/02/23)

Ellan S.A.
CNPJ/MF nº 04.345.304/0001-41 – NIRE 35.300.436.784

Edital de Convocação de Assembleia Geral Ordinária
São convidados os senhores acionistas da Ellan S.A., a se reunirem em AGO às 15hs do dia 20/02/23, na sede 
social, na Rodovia SP 115/280, Km 3,2, Pq. das Árvores, Boituva-SP, a fim de deliberarem sobre a seguinte 
ordem do dia: Proposta da Diretoria sobre a destinação do resultado líquido do exercício e distribuição de 
dividendos de 2022. Boituva, 15/02/23. Stefan Roberto Stegmann-Diretor Presidente. (13, 14, 15/02/23)

Companhia Brasileira de Cartuchos
CNPJ/MF nº 57.494.031/0001-63 – NIRE 35.300.025.083

Edital de Convocação de Assembleia Geral Extraordinária
São convocados os acionistas da Companhia Brasileira de Cartuchos, na forma da lei, a se reunirem em 
Assembleia Geral Extraordinária a ser realizada às 08 horas do dia 20 de fevereiro de 2023, na sede da Com-
panhia localizada na Avenida Humberto de Campos, nº 3.220, Bairro Bocaina, CEP 09426-900, na Cidade de 
Ribeirão Pires, Estado de São Paulo, a fim de deliberarem sobre a seguinte ordem do dia: (i) deliberar acerca 
da proposta de aprovação do contrato nº FOL/2023/001 a ser celebrado pela CBC com o First Abu Dhabi 
Bank USA N.V. para a contratação da Facility Standby Letter of Credit no valor limite de USD 50.000.000,00 
(cinquenta milhões de dólares); e (ii) autorização da Diretoria Executiva para adotar as providências necessárias 
relacionadas o referido contrato, bem como a ratificação de todos os atos praticados inerentes à referida 
operação. Ribeirão Pires, 10 de fevereiro de 2023. Fabio Luiz Munhoz Mazzaro – Diretor Presidente; 
Sandro Morais Nogueira – Diretor Administrativo e Financeiro. (11, 14 e 15/02/2023)

STNE Investimentos S.A.
(em constituição)

Ata de Assembleia Geral de Constituição realizada em 02 de janeiro de 2023
Data, hora e local: 02/01/2023, 13h, realizada na Companhia. Convocação e presença: Dispensada. Presença 
de todos os acionistas fundadores, subscritores da totalidade do capital inicial. Mesa: Tatiana Malamud, 
Presidente e Priscilla Saraiva Godoy, Secretária. Deliberações aprovadas: (i) em decorrência da cisão parcial 
da STNE Participações e incorporação da Parcela Cindida pela Companhia, a constituição sob denominação 
de “STNE Investimentos S.A.”, conforme aprovado no Protocolo e Justificação; (ii) ratificar a contratação da 
Empresa Especializada para a elaboração do Laudo de Avaliação; (iii) o Laudo de Avaliação, que compõe a 
presente ata; (iv) em razão da incorporação da Parcela Cindida pela Companhia, o capital social da Compa-
nhia será de R$ 230.316.086,70, sendo: (a) o montante de R$ 115.158.043,35 destinado para a conta de 
capital social da STNE Investimentos, que será dividido em 115.158.043 o saldo remanescente, equivalente 
a R$ 115.158.043,35, será destinado à constituição de reserva de capital da STNE Investimentos. (v) as 
ações de emissão da Companhia serão atribuídas a DLP Capital LLC e DLPPar Participações S.A., nos termos 
previstos no Protocolo e Justificação e conforme os Boletins de Subscrição, sendo totalmente integralizadas 
mediante a versão da Parcela Cindida; (vi) Eleição dos seguintes membros da Diretoria: (a) Gilsinei Valcir 
Hansen, brasileiro, casado, administrador; (b) Osmar Castellani Júnior, brasileiro, casado, administrador; (c) 
Jacob Cory Lovelady, americano, casado, administrador; (d) Silvio José Morais, brasileiro, casado, adminis-
trador; (e) Diego Ventura Salgado, brasileiro, casado, economista, todos residentes e domiciliados na cidade 
de São Paulo/SP e aos cargos de Diretores Sem Designação Específica; (f) Pedro Zinner, brasileiro, casado, 
economista, residente e domiciliado na Cidade do Rio de Janeiro/RJ, com endereço profissional na sede da 
Companhia, ao cargo de Diretor Sem Designação Específica. (vii) o prazo do mandato dos Diretores eleitos 
é de 03 anos. Fica consignado que os Diretores eleitos tomarão posse mediante assinatura dos respectivos 
Termos de Posse; (viii) sem prejuízo do disposto neste instrumento e no Estatuto Social, fica consignado que 
os Diretores eleitos permanecerão em seus cargos até o final de seus mandatos e/ou até a investidura de 
novos diretores; (ix) Os Diretores ora eleitos declaram sob as penas da Lei, não estarem incursos em nenhum 
dos crimes previstos em Lei especial, que os impeçam de exercer atividades mercantis; (x) os Diretores ora 
eleitos renunciam expressamente aos seus direitos de recebimento de remuneração em razão do exercício 
dos seus cargos na Diretoria desta Companhia; (xi) A Diretoria será composta pelos seguintes membros 
até a AGO 2026: (a) Gilsinei Valcir Hansen; (b) Osmar Castellani Junior; (c) Jacob Cory Lovelady; (d) Silvio 
José Morais; (e) Diego Ventura Salgado; e (f) Pedro Zinner todos aos cargos de Diretores Sem Designação 
Específica; (xii) A redação do Estatuto Social; (xiii) consignar que as publicações serão realizadas no jornal 
“Gazeta de SP”; e (xiv) autorizar a administração a tomar todas as providências necessárias para efetivar 
as deliberações. Nada mais. São Paulo/SP, 02/01/23. JUCESP/NIRE nº 3530060910-7 em 02/02/23. Gisela 
Simiema Ceschin - Secretária Geral.
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Negócios

Americanas revisa lista de credores e 
dívida aumenta de R$ 41 bilhões para 
R$ 42,5 bilhões

Pan, dos ‘cigarros’ de 
chocolate, pede 
autofalência à Justiça

A Pan Produtos 
Al iment íc ios 
requisitou sua 

autofalência à Justiça.
A empresa confes-

sa, assim, sua incapaci-
dade de saldar dívidas e 
de seguir em atividade.

O pedido foi protocolado 
na 1ª RAJ (Região Adminis-
trativa Judiciária), no TJSP 
(Tribunal de Justiça de São 
Paulo).

A empresa, famosa pelos 
“cigarros” de chocolate, já ti-
nha pedido recuperação judi-
cial em março de 2021. Mas 
não conseguiu se reerguer.

Ela acumula dívidas de 
R$ 260 milhões e tem atual-
mente 52 funcionários.

O prazo de recuperação 
judicial terminou há duas 
semanas. E a empresa pediu 
90 dias suplementares para 
conseguir saldar seus débitos.

O tempo maior, no entan-
to, não deve ser concedido 
pelo administrador judicial.

Por causa disso, ela re-
quisitou a autofalência.

“Imperiosa será a conces-
são de do derradeiro prazo 
(90 dias), sem o qual não ha-

verá outra alternativa, senão 
desde já requerer a decretação 
da autofalência continuada” 
disse a Pan no requerimento 
apresentado ao tribunal.

A companhia pede ainda 
que, depois da falência, a Jus-
tiça conceda a ela um prazo 
de seis meses para “liquidar 
todos os débitos dos trabalha-
dores ativos e débitos pós-re-
cuperação judicial”.

Chega ao fim, assim, a 
história da empresa que foi 
pioneira em criar o primei-
ro chocolate diet ao leite no 
Brasil, ficando famosa tam-
bém por produtos como a 
bala Paulistinha, inspirada na 
Revolução Constitucionalista 
de 1932, e barras de chocola-
te em formado de quadrado, 
peixe e charutos fabricadas 
com uma massa de chocola-
te póuco refinada e embru-
lhados em papel alumínio.

As dificuldades da Pan 
depois da recuperação judi-
cial se avolumaram e o Mi-
nistério Público chegou a 
pedir a falência da empresa 
por três vezes, mas a Justiça 
decidiu a favor de sua manu-
tenção.           Mônica Bergamo/Folhapress

A Americanas re-
visou sua lista 
de credores, o 

que elevou ainda mais o valor 
da dívida da varejista, de R$ 
41 bilhões para quase R$ 42,5 
bilhões. E boa parte deste au-
mento diz respeito aos débi-
tos com grandes bancos.

O mais afetado é o Bra-
desco, que na primeira lista, 
apresentada em janeiro, tinha 
uma dívida de aproximada-
mente R$ 4,8 bilhões. Na re-
visão, o valor passou para R$ 
5,1 bilhões. A dívida com o 
Banco do Brasil também au-
mentou, passando de R$ 1,3 
bilhão para R$ 1,6 bilhão.

Os valores devidos a ou-
tros bancos não tiveram alte-
ração. São R$ 3,6 bilhões para 
o Santander Brasil, R$ 3,5 
bilhões ao BTG Pactual, R$ 
2,7 bilhões para o Itaú Uni-
banco, R$ 2,5 bilhões para o 

Safra, e R$ 500 milhões para 
a Caixa Econômica Federal.

Da dívida listada na re-
cuperação judicial da Ame-
ricanas, R$ 42,3 bilhões são 
para os credores da Classe III, 
chamados de quirografários, 
que não possuem garantias 
reais fornecidas pela empre-
sa. Neste grupo estão bancos 
e fornecedores.

O Banco Votorantim, que 
aparece na lista de credores, 
tem uma situação diferente em 
relação a seus pares. Segundo 
uma fonte próxima à institui-
ção, o BV tem uma posição 
tranquila, já que as dívidas 
da Americanas somam pou-
co mais de R$ 200 milhões, 
mas as aplicações financei-
ras da varejista no banco su-
peram os R$ 400 milhões.

Na primeira lista, o BV 
aparecia como credor de R$ 
3,2 bilhões. No entanto, esses 

valores foram realocados, já 
que os R$ 3 bilhões a mais 
correspondem a títulos emi-
tidos pela Americanas que 
tiveram intermediação finan-
ceira do BV, e não a dívidas 
da empresa com o banco, diz 
a fonte. A maioria destes tí-
tulos foi repassada a fundos 
de investimentos, que são os 
verdadeiros credores.

As dívidas da Classe I, 
que envolvem pendências 
trabalhistas, somam quase R$ 
120 milhões, e da Classe IV, 
com micro e pequenas em-
presas, totaliza pouco mais 
de R$ 70 milhões.

Com o processo de re-
cuperação judicial, a Ameri-
canas teve que pagar à vista 
os fornecedores de ovos de 
Páscoa, uma prática muito 
diferente da adotada antes da 
deflagração da crise. 

Renato Carvalho/Folhapress

O bilionário Gru-
po Patense 
começou de 

forma simples no interior de 
Minas Gerais. Há 52 anos, 
o empreendedor Antônio 
Gonçalves resolveu criar um 
novo negócio para reciclar os 
ossos que sobravam em seu 
açougue em Patos de Minas.

O primeiro produto de-
senvolvido foi uma ração 
fabricada com ossos de bo-
vinos. Depois veio o óleo 
de mocotó. Hoje, o grupo li-
derado por seu filho, Clênio 
Gonçalves, fatura mais de R$ 
1 bilhão com farinhas e óle-
os de origem animal. Entre 
os principais clientes estão 
grandes empresas de diversos 
segmentos: Petrobras, Nestlé, 
Colgate, Boticário, BRF, Se-
ara, entre outros. A expectati-

va é faturar R$ 2,5 bilhões em 
2023 com novas aquisições 
e lançamento de produtos.

“É gratificante olhar para 
trás e ver que o que começou 
lá em Patos com o meu pai, 
hoje, emprega 3.300 colabo-
radores diretos e indiretos e é 
a maior empresa do Brasil em 
reciclagem de pescado, por 
exemplo”, diz Clênio Gonçal-
ves, CEO do Grupo Patense.

Mesmo atuando em um 
mercado muito lucrativo, An-
tônio pensou em se desfazer 
da empresa, por dificuldades 
para se adequar as normas sa-
nitárias da época. Seu filho, 
Clênio Gonçalves, que até 
então trabalhava de engraxa-
te, decidiu assumir o negócio 
aos 18 anos.

Novas máquinas, melho-
ras logísticas e de gestão fi-

zeram com que a empresa se 
desenvolvesse rápido, nego-
ciando partes não comestíveis 
de animais com açougueiros 
da região. Hoje, a Patense 
compra toneladas de animais 
de quase 6 mil fornecedores 
no Brasil. O CEO conta que o 
grupo negocia com feiras de 
rua até com grande frigorífi-
cos brasileiros.

A primeira fábrica da 
companhia foi criada em 
1989 em Patos de Minas. 
Atualmente, o grupo conta 
com quatro parques fabris, 
sendo a maior delas em Itaú-
na (MG). Nos 14 mil metros 
quadrados de área construída 
são produzidas farinha de bo-
vinos, sangue, penas, vísceras 
de aves, além de sebo bovino 
e graxa branca de suínos. Exame

Filho de açougueiro do 
interior de MG fatura 

R$ 1 bilhão com farinha de 
ossos e óleo animal
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